

GALARDÓN. LA PRESIDENTA DEL COLEGIO DE GRADUADOS SOCIALES DE CANTABRIA RECIBIÓ EL PREMIO DE MANOS DE LA MINISTRA DE EMPLEO

Medalla al Mérito en el Trabajo para Marina Pacheco Valduesa

La presidenta del Colegio Oficial de Graduados Sociales de Cantabria, Marina Pacheco Valduesa, recibió ayer de manos de la ministra de Empleo y Seguridad Social, Fátima Báñez, la Medalla al Mérito en el Trabajo. La concesión de esta distinción fue aprobada por el Consejo de Ministros el pasado mes de junio, a raíz de una propuesta realizada al Ministerio de Empleo por Javier San Martín, presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Graduados Sociales de España, del que Pacheco forma parte. Nacida en 1944 en La Cavada, con 16 años comienza a trabajar en Santander, de contable en Almacenes Hoyo y Suárez, SL. En el año 2011 Pacheco también fue galardonada con el Premio al Mérito Social a la Defensa de la Profesión, que le concedió el Consejo General de Graduados Sociales de España.

En el acto, celebrado en la Biblioteca Nacional de Madrid, y al que también asistió la vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, se entregaron un total de 14 medallas al mérito en el trabajo. Entre los 14 galardonados, de todos los ámbitos, se encuentra Esther Koplowitz, presidenta de Fomento de Construcciones y Contratas (FCC), por su labor de ayuda a los desfavorecidos y grupos de exclusión social a través de la fundación que lleva su nombre. También figuran el Padre



Soraya Sáenz de Santamaría, Marina Pacheco y Fátima Báñez. / EFE

Ángel, de Mensajeros de la Paz, por su labor social a lo largo de 70 años de su vida, y la fotógrafa y Académica de la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando Cristina García Rodero. La ministra destacó la labor de todos los premiados porque «con su vida y con su trabajo, han contribuido y contribuyen a hacer de España un país cada día mejor». A título póstumo, se le concedió la medalla al mérito al trabajo al guitarrista Paco de Lucía, fallecido el pasado febrero, así como a la escritora catalana, Mercedes

Salisachs. Estos galardones son propuestos por la Ministra de Empleo, aprobados por el Consejo de Ministros y refrendados por el Rey. Estos han sido los últimos que contaron con el visto bueno del Rey Don Juan Carlos I. El resto de galardonados con las medallas al mérito en el trabajo fueron José Agustí Casanova, fundador del Grupo Agustí y Asociados; Vicente Calatayud Maldonado, miembro de la Real Academia de Medicina; Máximo Cuñado Alonso, fundador del Grupo Cuñado; Severino Escuris, de

Conservas Escuris, y Alejandro Fernández Pérez, impulsor de la Denominación de Origen Ribera del Duero.

Asimismo, recibieron esta distinción Domingo González Guerra, del grupo Aguas de Fargas; Luis Navarro García, catedrático emérito de Historia de América de la Universidad de Sevilla; y Pedro Vivanco, empresario vitivinícola. También se le concedió esta medalla al tenista Rafael Nadal, que no pudo asistir al acto por encontrarse convaleciente después de una operación de apendicitis.

RECONOCIMIENTO NACIONAL | LA CONCESIÓN NACIÓ A PETICIÓN DE AYUNTAMIENTOS Y DIPUTACIÓN

La Medalla al Mérito en el Trabajo a Paco de Lucía aumenta su leyenda

● La hija del guitarrista algecireño, Lucía Sánchez, recoge el reconocimiento nacional de manos de la vicepresidenta del Gobierno ● El alcalde de Algeciras, orgulloso y emocionado



La vicepresidenta el Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, entrega el reconocimiento a Lucía Sánchez, hija de Paco de Lucía.

JOSÉ RAMÓN LADRA

E. Press / M. E. S. MADRID

“Sé que mi padre estaría muy orgulloso de este reconocimiento porque ante todo era un grandísimo trabajador”. Con estas palabras agradeció ayer Lucía Sánchez Varela, hija del algecireño Paco de Lucía, la Medalla de Oro al Mérito en el Trabajo concedida al guitarrista a título póstumo en un multitudinario acto celebrado en el Biblioteca Nacional.

Arropada estuvo por el alcalde de Algeciras, José Ignacio Landaluce, que acudió en representación de la ciudad junto al presidente de la Diputación Provincial y alcalde de San Fernando, José Loaliza; la alcaldesa de Cádiz, Teófila Martínez; y el delegado de Turismo, Cultura y Fiestas del Ayuntamiento de Jerez, Antonio Real. El primer edil algecireño destacó la emotividad del acto y las referencias continuas en positivo a la ciudad, “para mi es un orgullo como alcalde”, destacando el valor que tiene para la ciudad y la familia, que además se pudo sentir respaldada.

De hecho Lucía Sánchez, en el momento de la recepción del reconocimiento en nombre de su padre y su familia agradeció a las autoridades presentes en el acto, presidiendo por la vicepresidenta del Go-



José Loaliza conversando junto a José Ignacio Landaluce y Teófila Martínez, ayer.

JOSÉ RAMÓN LADRA

bierno, Soraya Sáenz de Santamaría y la ministra de Trabajo, Fátima Báñez, este reconocimiento, poniendo especial acento en las autoridades gaditanas, señalando así la butaca en la que se sentaba Landaluce.

Antes de la entrega del galardón se expuso una reseña de Francisco Sánchez Gómez, Paco de Lucía, ante la audiencia del auditorio. Se recordó su nacimiento en la ciu-

dad de Algeciras en diciembre de 1947, así como su repentino fallecimiento el pasado mes de febrero en México, destacó su excelencia como intérprete y compositor desde muy temprana edad, su condición de precursor del flamenco mestizo y popular consiguiendo con su personal estilo que se conozca el flamenco en todo el mundo. En 2004 recibió el Príncipe de Asturias de las Artes y la muerte le

sorprendió cuando ultimaba un nuevo disco de copla de versiones.

En el escrito se argumentaba la “incansable labor artística y cultural” de Paco de Lucía y su papel como “referente internacional que ha llevado el nombre de España y del flamenco por todos los rincones del mundo” como valores a tener en cuenta para el reconocimiento de este artista universal, que fue nombrado Hijo Predilecto

de la provincia en 1997.

Báñez también se refirió al algecireño, agradeciendo también la presencia de los alcaldes de la provincia. Sostuvo que Paco de Lucía situó a la guitarra española en lo más alto de la cultura, además recordó que la concesión de la medalla a título póstumo se debía a una petición expresa de la Diputación de Cádiz y los ayuntamientos de Algeciras, San Fernando, Jerez y Cádiz. “Es el alma de la guitarra española y se ha ganado el título de flamenco universal”.

En el acto de ayer se entregaron 14 medallas al Mérito al Trabajo, entre ellas las correspondientes a los andaluces Paco de Lucía y el catedrático Luis Navarro García. Entre los 14 galardonados, de todos los ámbitos, se encontraba Esther Koplowitz, presidenta de Fomento de Construcciones y Contratas (FCC), por su labor de ayuda a los desfavorecidos y grupos de exclusión social a través de la fundación que lleva su nombre. También figuran el Padre Ángel, de Mensajeros de la Paz, por su labor social a lo largo de 70 años de su vida, y la fotógrafa y Académica de la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando Cristina García Rodero.

Además de la concedida a Paco de Lucía, también a título póstumo se entregó a la escritora catalana,

Lucía Sánchez
Hija de Paco de Lucía

Sé que mi padre estaría muy orgulloso porque ante todo era un grandísimo trabajador”

Mercedes Salisachs. La ministra también quiso destacar la labor de todos los premiados porque “con su vida y con su trabajo, han contribuido y contribuyen a hacer de España un país cada día mejor”.

El resto de galardonados con las medallas fueron para José Agustí Casanova, fundador del Grupo Agustí y Asociados; Vicente Calatayud Maldonado, miembro de la Real Academia de Medicina; Máximo Cuñado Alonso, fundador del Grupo Cuñado; Severino Escurís, de Conservas Escurís, y Alejandro Fernández Pérez, impulsor de la Denominación de Origen Ribera del Duero.

También recibieron esta distinción Domingo González Guerra, del grupo Aguas de Fargas; **Marina Pacheco, presidenta del Colegio Oficial de Graduados Sociales de Cantabria**, y Pedro Vivanco, empresario vitivinícola. Además se le concedió al tenista Rafael Nadal, que no pudo asistir al acto por encontrarse convaleciente después de una operación de apendicitis.

Recordar que estos galardones propuestos por la ministra de Empleo, aprobados por el Consejo de Ministros y referendados por el Rey. En este sentido, éstos han sido los últimos que han contado con el visto bueno del Rey Don Juan Carlos I.

La cántabra Marina Pacheco recibe la Medalla al Mérito en el Trabajo

GRADUADOS SOCIALES

:: **L. G.** La presidenta del Colegio Oficial de Graduados Sociales de Cantabria, Marina Pacheco Valduesa, recibió ayer de manos de la ministra de Empleo y Seguridad Social, Fátima Báñez, la Medalla al Mérito en el Trabajo. La concesión de esta distinción fue aprobada por el Consejo de Ministros en junio, a raíz de una propuesta realizada al Ministerio de Empleo por Javier San Martín, presiden-



Marina Pacheco

te del Consejo General de Colegios Oficiales de Graduados Sociales de España. Nacida en 1944 en La Cavada, con 16 años comenzó a trabajar en Santander de contable en Almacenes Hoyo y Suárez, SL. En el año 2011 Pacheco también fue galardonada con el Premio al Mérito Social a la Defensa de la Profesión, que le concedió el Consejo General de Graduados Sociales de España. En el acto, celebrado en la Biblioteca Nacional de Madrid, y al que también asistió la vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, se entregaron un total de 14 medallas al mérito en el trabajo. Entre los galardonados se encuentra Esther Koplowitz, presidenta de Fomento de Construcciones y Contratas (FCC).

MEDALLA AL MÉRITO

La presidenta del Colegio Oficial de Graduados Sociales de Cantabria, Marina Pacheco Valduesa, recibió ayer, de manos de la ministra de Empleo y Seguridad Social, Fátima Bañez, la Medalla al Mérito en el Trabajo. En el año 2011 Pacheco también fue galardonada con el Premio al Mérito Social a la Defensa de la Profesión, que le concedió el Consejo General de Graduados Sociales de España.

	PORTADA		Fotos Vídeos Gráficos Blogs Blogoteca Listas Comunidad20					
	Nacional	Deportes	HORÓSCOPO SORTEOS GUÍA TV + SERVICIOS					
	Internacional	Tecnología	A Coruña 16° 12° 					
	Economía	Artes						
Tu ciudad	Secciones	Siguenos en 						
								
								
								
								
								

Portada | Nacional | Internacional | Economía | Tu ciudad | Deportes | Tecnología | Artes | Gente y TV

Graduados Sociales de Cantabria recibe la Medalla al Mérito en el Trabajo

La presidenta del Colegio Oficial de Graduados Sociales de Cantabria, Marina Pacheco Valduesa, ha recibido este martes de manos de la ministra de Empleo y Seguridad Social, Fátima Bañez, la Medalla al Mérito en el Trabajo.

ECO

Poca actividad social
¿QUÉ ES ESTO?

0



0



3



1



0



EUROPA PRESS. 04.11.2014

La presidenta del Colegio Oficial de Graduados Sociales de Cantabria, Marina Pacheco Valduesa, ha recibido este martes de manos de la ministra de Empleo y Seguridad Social, Fátima Bañez, la Medalla al Mérito en el Trabajo.



[Ampliar foto](#)

La concesión de esta distinción fue aprobada por el Consejo de Ministros el pasado mes de junio, a raíz de una propuesta realizada al Ministerio de Empleo por Javier San Martín, presidente del Consejo General de Colegios Oficiales de Graduados Sociales de España, del que Pacheco forma parte.

Nacida en 1944 en La Cavada, con 16 años comienza a trabajar en Santander, de contable en Almacenes Hoyo y Suárez, SL. En el año 2011 Pacheco también fue galardonada con el Premio al Mérito Social a la Defensa de la Profesión, que le concedió el Consejo General de Graduados Sociales de España.

En el acto, celebrado en la Biblioteca Nacional de Madrid, y al que también ha asistido la vicepresidenta del Gobierno, Soraya Sáenz de Santamaría, se han entregado un total de 14 medallas al mérito en el trabajo.

Entre los 14 galardonados, de todos los ámbitos, se encuentra Esther Koplowitz, presidenta de Fomento de Construcciones y Contratas (FCC), por su labor de ayuda a los desfavorecidos y grupos de exclusión social a través de la fundación que lleva su nombre.

También figuran el Padre Ángel, de Mensajeros de la Paz, por su labor social a lo largo de 70 años de su vida, y la fotógrafa y Académica de la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando Cristina García Rodero.

La ministra ha destacado la labor de todos los premiados porque "con su vida y con su trabajo, han contribuido y contribuyen a hacer de España un país cada día mejor".

A título póstumo, se le concedió la medalla al mérito al trabajador  Jaco de Lucía, fallecido el pasado febrero, así como a la escritora catalana, Mercedes Salisachs.

Estos galardones son propuestos por la Ministra de Empleo, aprobados por el Consejo de Ministros y refrendados por el Rey. Estos han sido los últimos que han contado con el visto

↓ PUBLICIDAD ↓

Regístrate | Iniciar sesión

Toca renovar tu seguro de coche...



- Compara 30 aseguradoras
- En sólo 3 minutos
- Gratis y sin compromiso

CALCULAR »

 **acierto.com**
Comparador de Seguros

NOTICIAS DE TU CIUDAD

Santander

Presidencia pondrá en marcha en 2015 el I Plan de Apoyo a la Maternidad con 1,9 millones en ayudas

UGT, CSIF y SATSE no secundarán la huelga en el 061 y en el SUAP hasta "no agotar todas las vías de negociación"

Un hombre atraca una sucursal de Caja Cantabria en Laredo y deja atado al director

El Gobierno formará a los guías culturales para adecuar las visitas guiadas a personas discapacitadas

bueno del Rey Don Juan Carlos I.

El resto de galardonados con las medallas la mérito en el trabajo han sido José Agustí Casanova, fundador del Grupo Agustí y Asociados; Vicente Calatayud Maldonado, miembro de la Real Academia de Medicina; Máximo Cuñado Alonso, fundador del Grupo Cuñado; Severino Ecuris, de Conservas Ecuris, y Alejandro Fernández Pérez, impulsor de la Denominación de Origen Ribera del Duero.

Asimismo, han recibido esta distinción Domingo González Guerra, del grupo Aguas de Fargas; Luis Navarro García, catedrático émerito de Historia de América de la Universidad de Sevilla; y Pedro Vivanco, empresario vitivinícola. También se le concedió esta medalla al tenista Rafael Nadal, que no pudo asistir al acto por encontrarse convaleciente después de una operación de apendicitis.

Consulta aquí [más noticias de Santander](#).

Vende tu casa en el portal inmobiliario líder en España



¡ADELGAZAR EN 7 DIAS!

Eso es lo que necesitan las celebridades británicas para adelgazar 6 kg. Leer más>>>



¡Date un carpricho!

Este curioso truco para conseguir gangas está arrasando en España. Lo hemos probado.



Opera en Bolsa

¿Qué debes saber al operar en bolsa? Compara comisiones y servicios y opera desde 3,95€.



Gradúate a tu ritmo

En una Universidad oficial y 100% online. Grados y Masters oficiales. Clases en directo.

Publicidad Ligatus

En otras webs

Un padre obliga a su hija de diez años a vestir una camiseta con su edad tras descubrir que su 'cibernovio' tiene 18 años (El Economista)

El creador de la primera autoescuela low cost nos cuenta el secreto de su éxito (ING En Naranja)

"Evidentes" signos de ébola fueron ignorados (El País)

¡Menuda demostración de los dos pilotos! (Rally the World)

También te recomendamos

Condenada por quemar con cigarrillos la moqueta y ropa de cama de un hotel de Almería (20Minutos.es)

¿Cuál es el mejor día de la semana para comprar un billete de avión al mejor precio? (20Minutos.es)

Prohibido jugar al dominó y a los dados en los bares de Sevilla o dejar al perro solo en casa (20Minutos.es)

PP-A pide "aislar socialmente y expulsar de los partidos" a corruptos y exige a Díaz "ir más allá" de quitar medallas (20Minutos.es)

recomendado por

Además en 20minutos.es

NACIONAL



Los médicos dan el alta a Teresa Romero

VIVIENDA Y HOGAR



El precio de la vivienda podría cerrar 2014 sin bajar

BARCELONA



Artur Mas llama a la participación en el 9-N para defender los derechos de los catalanes

INTERNACIONAL



Captan un potente meteorito atravesando el cielo de Japón

Pisos Coches Segundamano

fotocasa.es

Escribe aquí qué y dónde buscas:

Buscar

Compra online en más de 200 tiendas

y suma 3 puntos por cada 2 euros



EL TIEMPO EN SANTANDER

Hoy 05 Nov	Mañana 06 Nov	Viernes 07 Nov	Sábado 08 Nov
Min 10°	Min 11°	Min 13°	Min 11°
Max 14°	Max 18°	Max 18°	Max 19°
34 km/h	15 km/h	40 km/h	24 km/h
36,8 mm	3,4 mm	3,5 mm	4,7 mm

© tiempoytemperatura.es, FORECA

Introduce un lugar

Buscar

Proporcionado por:

ECO

■ Poca actividad social
¿QUÉ ES ESTO?

Comentarios (0) Correcciones (0) 20minutos.es responde(0) Facebook

Sin comentarios

Suscribirse por RSS

Esta es la única sorpresa que te puedes llevar si compras y vendes en